
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～職業奉仕月間～第1861回例会

会長挨拶 平野好道会長

2019年1月10日（木）  晴れ  第23回　創立記念例会　於：熱田神宮会館

　みなさん、明けましておめでとうございます。年
末年始はどうお過ごしだったでしょうか？私は、
年末年始にかけて名古屋市内に住んでいるので
すが、娘が孫二人を連れて５日間うちに来たの
で、疲れきりました。
　ところで、私は２０１６年にイタリア旅行に
行ったのをきっかけにイタリア語の勉強をしてお
り、先日も名古屋日伊協会40周年総会にも出席
してきました。その協会のＣＢＣ（中部日本放送）
が以前イタリアに支局を置いていたこともあっ
て、ＣＢＣの会長がされていて、この地方のいろいろな企業も法人会員と
なっています。イタリアの経済はお世辞にもいいとは言えず、EUと経済
規律について争いになっているくらいで、旅行中電車が時刻表通りに動
かないと心配になってしまいます。一方文化やファッション、デザイン、た
くさん売れているわけではないが車など、世界をリードする製品を生ん
でもいます。こういうことはイタリアの何に起因しているのでしょうか？イ
タリア人は公私混同が激しく、勤務中でも家族や友人に電話をかけ、レ
ストランでも店員同士がおしゃべりに熱中していて接客がおろそかにな
ることが珍しくなく、場合によっては客がその会話に参加することもある
そうです。家族経営の中小企業が多く、ちょっとした会話が営業会議に
なり、しばしばビジネスにつながる素晴らしいアイディアが生まれる。こ
んな緩さや寄り道から生まれる遊びを通じ、楽しみながら仕事をするこ
とが企業が活躍する原動力になっているとも言われています。
　日本は戦後猛烈に働いて、急速な経済発展を遂げました。画一的な
商品を安価で実現するためには、このような働き方が理にかなっていた
と思います。日本の企業の多くでは、自分の仕事が終わっても他の人が
働いていたり、上司が働いていると、さっさと帰ることは難しいという空
気がまだありますし、年休の消化率も低いとの報道もありました。まだま
だ画一的な働き方が求められているようです。しかし、現在は人生を豊
かにしてくれる商品やサービスが求められています。人をわくわくさせる
商品を生むには、遊びや余裕が必要かもしれませんが、イタリアのよう
な経済でもいいのかというジレンマもあります。ロータリーの皆さんはよ
く遊び、よく働く、を実践されているので大丈夫だとは思いますが。

山口哲司会場委員長
米山奨学生　グエン・ティ・カリンさん　
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会員67名　出席57名  （出席計算人数51名）
12月20日は補填により98.4％出席率　89.1％

出席報告 萩原孝則出席委員

ニコボックス 萩原孝則ニコボックス委員
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新年おめでとうございます。昨年12月13日の例会には、皆様にご迷惑
をおかけしました。血圧の上が80となり意識がなくなり、救急車にて
八事日赤に搬送され、5日間入院しました。2つの科から薬が処方され
ており、血圧降下剤の飲み過ぎで、医師の指示で一錠にして正常にも
どりました。皆様にご迷惑をおかけし申し訳なく思っております。

新年明けましておめでとうございます。工場火災の保険金2億円弱が2
年前の火災発生日と同じ1月9日に入金がありました。この件で社長退
任しましたが、ひと区切りの感があります。単純にお年玉とはよろこべ
ません。来週から南米“マチュピチュ”をメインとした観光旅行に出発し
ます。
皆さん明けましておめでとうございます。1月2日でついに古希の70才
とあいなりました。あっという間に年寄りになった感がありますが、気
持ちはいつまでも若 し々くありたいものです。
1月3日は、妻明子の誕生日です。美しいお花を頂き、妻は大喜びでし
た。ありがとうございました。2月1日は、私の79才の誕生日です。

明けましておめでとうございます。千秋宮司様のご入会を祝します。今
後ともよろしくお願い致します。
明けましておめでとうございます。久しぶりの例会出席です。今年も宜
しくお願いします。
本年も私流に清く正しく行きたいと思います。
あけましておめでとうございます。千秋さんが本日入会されますので、
かさねがさねめでたいです。
1月2日誕生日をむかえ、48才になりました。年男です。今年も宜しくお
願いします。
年賀状ありがとうございます。本年もよろしく。　　　　　　　　　　

鈴木　圓三さん

岡村　達人さん

稲葉　　徹さん

田中　政雄さん

天野　正明さん

亀井　直人さん
松波　恒彦さん

鈴木　淑久さん

村上　　学さん
八木沢幹夫さん

新会員入会式

　本日入会式ということは伺っておりましたが、このような形であいさつ
をするということは伺っておりませんで、少し緊張しております。先ほど鈴
木さんからご紹介を頂きましたが、昭和48年に熱田神宮に奉職を致し
まして、45、6年になります。皆様よくご存知の小串宮司(現名誉宮司)が
9月26日付けで退職を致しました。先代、先々代の宮司は名古屋瑞穂
RCにお世話になっておりました。実はつい最近までは名古屋熱田ライ
オンズクラブに在籍をしておりましたが、宮司がおやめになる時に、「歴
代の宮司は皆、名古屋瑞穂RCの仲間だから入会を」と命が下り、皆様

千秋　季賴さん
熱田神宮 宮司　職業分類：神道

新会員入会式にてバッジとネームプレートが新会員に渡されました。

の仲間に入れていただく事になりました。熱田神宮には長く勤めて
おりますが、名古屋瑞穂RCさんの事はお名前のみで、お顔を存じ
上げませんので失礼ばかりしておりますが、これから皆様のお仲
間に入れていただき、一緒に色々な奉仕活動など出来ればと思っ
ております。どうかよろしくお引き回しいただきますようにお願い申
し上げまして、簡単ではございますがあいさつに代えさせていただ
きます。どうぞよろしくお願いします。



例会のご案内

■次々週行事

■今週卓話

　皆様、改めましてあけましておめでとう
ございます。先ほど熱田神宮の御垣内参拝
をいたしまして、身も心も清らかになったと
思います。本日は創立記念例会でございま
す。来年は40周年もございます。平成31年
、変化の多い年だといわれておりますが、
つちのと亥ということで干支ではそのよう
な形になっておりますので、皆様がんばっ
てやっていただきたいと思います。それでは
、名古屋瑞穂RCのますますの発展と、本日
ご出席の皆様のご健勝・ご多幸を祈念して
乾杯をしたいと思います。ご唱和をお願い
します。乾杯！

■次週の行事
1月31日（木）　職場例会

中部日本放送㈱
11：00～
：
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冬は必ず春になる
元クラッシュギャルズ　ライオネス飛鳥
：
：

テ ー マ
卓 話 者

1月17日（木）

1月24日（木）　第4回クラブフォーラム(中間決算と組織)

懇親会
乾杯の挨拶：稲葉徹直前会長

スキー同好会

　あけましておめでとうございます。1ヶ月ほど欠席をしておりましてご迷惑
をおかけしました。3年ほど前から黒ニンニクを食べておりまして、よく鼻血
がでていました。しばらくは妻から、「血管を強くする」と勧められクルミを
食べており鼻血は出ませんでした。皆様には黒ニンニクよりクルミを食べる
ことをお勧めしたいと思います。今日は皆様の代表として御垣内参拝をい
たしました。年末のクリスマス例会では締めのあいさつをする予定でした
が、欠席をしてしまいました。今年は皆様と共にいい年になればいいなと思
っております。最後に一本締めを行いたいと思います。

閉会の挨拶：亀井直人副会長

懇親会風景
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あけましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。

皆様あけましておめでとうございます。親睦委員一同でしっかり運営し
ていきます。ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

内田　久利さん　岩田　修司さん　関谷　俊征さん
平野　好道さん　大嶽　達郎さん　山口　哲司さん
岩本　成郎さん　森　　恒夫さん　渡辺喜代彦さん
湯澤　勇生さん　北岡　寿人さん　湯澤　信雄さん
泉　　憲一さん　長瀬憲八郎さん　伊藤　　豪さん
森　　裕之さん　市岡　正蔵さん　長谷川　隆さん
堀　　慎治さん　近藤　茂弘さん　安岡　克明さん
梅村　昌孝さん　村瀬　俊高さん　本多　誠之さん
中野　健二さん　長坂　邦雄さん　入江　　理さん

荻原　孝則さん

親睦委員会一同

次週1月17日(木)11:00より、第4回長期ビジョン委員会を事務局
にて行います。
次週1月17日(木)13:40より、第4回CA、第7回理事会をヒルトン
名古屋4階｢藤の間」にて行います。　　　　　　　　　　　　　
次々週1月24日（木）、11：00より第2回IM実行委員会を事務局に
て行います。
次々週1月24日（木）、第4回CF(中間決算と組織)をヒルトン名古
屋4階「竹林の間」にて行います。

幹事報告 湯澤信雄幹事
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18日から6名で北海道へスキーに行きます。

委員会・同好会報告

・
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